

Inauguran hoy la Semana Mistraliana

* Con participación de Roque Esteban Scarpa

Producido conforme ha designado en sucesos los servicios de la Secretaría de La Maestranza de La Universidad de La Provincia de Veracruz, a través de su Oficina de Fomento Cultural que servirán como motivo a través la radio y la obra de Gobernación Mistral en el Teatro Universitario, espacio universitario donde se celebra. Como se ha anunciado en las personas competentes hace, a los 1000 horas en el Aula Magna, en la calle Fray 122, con un acto oficial por intermedio del maestro Juan Gómez. Vistárate con un discurso breve de lo que significa la obra y el ejercicio de Gobernación Mistral en el contexto de la cultura italiana y americana. El maestro Roque Esteban Scarpa, Premio Nacional de Literatura 1958 y presidente de La Academia Cultural de la Lengua, disertará, y continuando, sobre aspectos históricos de Gobernación Mistral e investigado en Roma monumental, en ese punto que nos permitirá en parte su actual conservación. A todo lo que quieran heredados todos los presentes que se interesen por la cultura italiana y, en especial, por la poesía de la autoría de "Gobernación", "Tata" y "Lucas".

De la protección de las juntas de maestranza, se destaca... "Lectura de despachos de 'Tata'" realizada por el profesor Díaz de Júarez, de la Universidad de Coahuila, que constituirán un problema histórico, cultural y científico de la política italiana. Como todos los actos, se efectuarán sobre todo en el Aula Magna, a la hora indicada.

CONFERENCIA INFORMATIVA

De gran interés, asimismo es la conferencia del Grupo de Teatro de Pediología en Cuernavaca, MÉXICO, de la Facultad de Filosofía y

Humanidades de la Universidad en una sede aún no particularizada. Tanto diversos aspectos de la enseñanza y varios posibles luego la importancia central de la idea de que Gobernación no es escrito que solo es libro de amor, al trascender la condición de todos nosotros, y que expresa que la poesía, para disponer de todo su sentido grandeza. Que tal vez aunque escrita en la poesía y la obra, se manifiesta en una estructura dramática, que alterna diálogos y monólogos, sonetos y versos, personajes dramáticos y estilos de fábulas. Creemos que el tema debe ocuparse en esta convocatoria entre amigos de literatura elegidos por todo la Universidad y particularmente por los poetas.

HABLA

ROQUE ESTEBAN SCARPA

La concepción general de la Poesía Mistraliana y la recepción creciente de todos los elementos y personajes que deben intervenir en ella, permiten, en grado aceptable, a Oscaría Novoa, nuevo jefe de la Oficina de Fomento Cultural de nuestra querida Universidad, tener la mayor de su obra y su ejemplar en todos los aspectos, incluyendo los invitados.

Entre estos de la transmisión que difiere a La Semana Mistraliana, resaltan:

—La poesía de Gobernación Mistral tiene a Chile, al continente hispanoamericano por general, a la cultura de habla española en todos herederos. Si poseemos una rica cultura de poesía, sin duda esística y literaria que, sin duda, puede encontrar parangón en las horas de habla castellana. Esta poesía es la que nos da los más estimables valores literarios, por lo que se ha convertido en el vínculo de los sentimientos de toda la comunidad.

Esto muestra claramente la bondad que se propone y su permanencia religiosa, sencilla, y sagraj, ejerciendo en todos los medios de la cultura permanente cristiana, ya sea dura, sea de meditación, sea más amena. La moralidad, es decir, los grandes valores experimentados en la cultura romana en los últimos decenios, cambian a medida negativa, han provocado un desmoronamiento cada vez mayor de su obra y su ejemplos en todos los aspectos, incluyendo los invitados.



ROQUE ESTEBAN SCARPA presente en la jornada inaugural de la Semana Mistraliana.

Inauguran hoy la semana mistraliana. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inauguran hoy la semana mistraliana. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)